

La FEU appelle à une vague de tweets pour le 13 mars

TUITAZO | **FEU** #MarzoDePatriaOMuerte
#LaFEUenRevolución
#CubaViva

ASALTO AL PALACIO PRESIDENCIAL Y TOMA DE RADIO RELOJ POR UN GRUPO DE JÓVENES DEL DIRECTORIO REVOLUCIONARIO, BAJO EL LIDERAZGO DE JOSÉ ANTONIO ECHEVERRÍA, PRESIDENTE DE LA FEU

13 DE MARZO DE 1957

radioreloj
Emisora Cubana de Noticias

Cuba

#RadioRelojReportando

La Havane, 11 mars (RHC) La Fédération des Étudiants (FEU) en collaboration avec la station Radio Reloj organise ce 13 mars une vague de tweets à partir de 09h00 du matin. La FEU veut ainsi rendre hommage aux jeunes qui ont attaqué le 13 mars 1957 le Palais présidentiel dans le but d'éliminer le dictateur Batista et pris la station de radio pour annoncer au monde la fin de la dictature qui ensanglantait notre pays.

José Ángel Fernández, président de la FEU, a exhorté les étudiants de tout le pays à participer nombreux à cette initiative à la mémoire des jeunes tombés pour les idéaux de liberté et de dignité et pour montrer leur engagement envers la continuité révolutionnaire.

Il a souligné qu'en raison de la situation épidémiologique existante, seule une petite représentation d'étudiants, de combattants et de parents des martyrs de l'action héroïque assistera aux événements du 13 mars.

Source: Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/250281-la-feu-appelle-a-une-vague-de-tweets-pour-le-13-mars>



Radio Habana Cuba